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An den Oberbürgermeister 
 
 
 

Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus 

Rat der Stadt Bielefeld 03.11.2022 öffentlich 
 
 
Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes): 
 
TOP Anfragen 
 

 
 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

zum oben genannten Tagesordnungspunkt stelle ich folgende Anfrage: 

„Auf wie viel Prozent der Flächen (Dach- und Grundstücksflächen) der Liegenschaften des Umweltbetrie-
bes der Stadt Bielefeld sind PV-Anlagen installiert?“ 
 
Zusatzfrage 1: „Auf wie viel Prozent der aktuell noch freien Fläche ist es möglich, kurzfristig PV-Anlagen aus 
technischer Sicht (nicht investiv) zu installieren?“ 

Zusatzfrage: „Wie sind aus technischer und investiver Sicht die kurz-, mittel- und langfristigen Pläne des 
Umweltbetriebes die Prozentzahl zu erhöhen?“ 

Alle Antworten bitte mit der Angabe der jeweiligen Quadratmeterzahl der betrachteten Fläche. 
 
 
Unterschrift: 

 

gez. Michael Gugat 
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